LOS HAITESES

El Parque Nacional Los Haitises es uno de los lugares que visitar en República Dominicana, imprescindibles. "Haitises" que significa "tierra de montañas" en lengua indígena, está ubicado en la Bahía de Samana, y está formado por una vegetación tropical húmeda y paisajes impresionantes, salpicados de profundos manglares, ríos subterráneos, cavernas llenas de pinturas y petroglifos, y númerosos islotes kársticos que parecen sacados de un escenario del Jurásico. No en vano, alguna de las escenas cinematográficas de "Jurassic Park" fueron rodadas en este primitivo entorno.

CAYO A LEVANTA

La Península de Samana puede presumir de tener magnificas playas de suave arena y aguas Las playas de la penínstila son algunas de las más aisladas y tranquilas de República Dominicana. Las me vyes playas de Samaná son las siguientes: playa rincón, playa cosón, playa morón, playa grande las galeras, playa el valle, playa el limón, playa bonita entre otras



CONSEJOS PREVENTIVOS

PLAYAS INABILITADAS DURANTES LA SEMANA SANTA SON:



REP. DOM.

(809) 996-0232

(829) 333-5099

(829) 959-4083



mecosard@gmail.com



MECOSARD



http://mecosard.wixsite.com/semanasantae nsamana

SEMANA SANTA EN SAMANA 2018

LOS PUENTES



Las Ballenas

Las ballenas jorobadas forman parte de las grandes ballenas. Miden una quincena de metros y pesan 40 toneladas por término medio. Mamíferos marinos, respiran aire y, a tal efecto, suben regularmente a la superficie. Permanecen en apena una veintena de minutos (en promedio), pero pueden permanecer bajo el agua hasta cuarenta minutos.

Después del largo viaje que realizan y durante el cual no se alimentan, pasan una parte del invierno en nuestra región, todavía sin comer. Perdiendo así el quinto de su peso.

Como todos los anos vienen desde el gran norte a la bahía de Samaná para dar a luz sus crías. Cuando nace, mide entre 3,50 y 5 metros, y pesa una tonelada. Para constituir entonces una capa grasienta protectora y adquirir bastantes fuerzas para seguir a su madre por el viaje de vuelta, va a consumir, diariamente, alrededor de 200 litros de leche materna... ¡Esta leche es muy rica y muy nutritiva, el « pequeño » va a tomar 45 kilos al día!

Es un verdadero placer y una gran emociónde ver a la Madre jugando con su retoño. A este respecto, la ballena sólo tiene un único pequeño y esto, cada 2 años. La duración de gestación es de 11 a 12 meses.

La Chorcha

Una visita a Santa Bárbara de Samaná no estaría completa si no te das una vuelta y disfrutas de una de las joyas arquitectónicas más emblemáticas de esta parte del país, la iglesia San Peter o La Chorcha (del inglés "church").

La misma fue construida en 1901 y traída en barco desde Inglaterra. Y de acuerdo a sus residentes es la enica edificación que se conserva luego del incendio que destruyó Samaná en 1946.

Ante esta situación el gobierno de entonces, presidido por el doctor Joaquín Balaguer, decidió demoler el resto de las edificaciones con el objetivo de construir una nueva ciudad, cuyo trazado comenzó en 1972.

Lo importante de esta iglesia es que para sus residentes es un símbolo histórico y cultural, además de ser el atractivo más visto por todo aquel que hace turismo interno y los miles de turistas que legan d'esta provincia de diferentes

La Chorcha es un templo que representa la cultura de la libertad de una población que llegó con el sueño de construir una nueva vida, alejada de la esclavitud. Pertenece a la Iglesia Metodista Africana Episcopal (AME), hoy definida como Evangélica Dominicana.

Fiesta dedicada a la cosecha. Es una de las tradiciones más antiguas de Samaná donde sus fieles seguidores de la Iglesia Metodista Africana Episcopal AMEs, jóvenes o adultos, la mayoría de piel negra, celebran sus sentos varios días a la semana.



RUBI